

Hallenturnier Mettingen Ü 40 am 27.01.2018

Mit ganz viel Erfahrung und Gastspieler Andreas W. machten wir uns auf dem Weg nach Mettingen.

Der erste Schock direkt bei der Ankunft. Steinbeck hatte abgesagt, so dass der Spielmodus geändert wurde. 7 Mannschaften – jeder gegen jeden – Spielzeit 1 x 10 Minuten.

Teilnehmende Mannschaften:

Mettingen, Dickenberg, Westerkappeln, Velpe-Süd, Lengerich, Recke und Brochterbeck.

Im ersten Spiel ging es direkt gegen den sieben Jahre aufeinanderfolgenden Gewinner Lengerich. Wird hatten zwar gute Möglichkeiten 1:0 in Führung zu gehen. Jedoch erzielte Lengerich das 1:0. Als alles bereits nach einem Sieg für Lengerich aussah, traf Hubi per Kopfball nach einer Ecke 6 Sekunden vor Schluss zum 1:1.

Anschließend ging es gegen Dickenberg. Diese Partie war sehr hektisch und kampfbetont. Horst musste nach einem Crash gegen die Bande erstmal pausieren. Maarten bekam zwei Minuten Zeitstrafe nach einem Schubser gegen Ingo W. Dennoch gewannen wir 2:1.

Gegen Recke spielten wir souverän auf und gewannen 4:0

Der vermeintlich leichteste Gegner – Velpe Süd – bereitete uns die meisten Probleme, wir lagen 1:0 hinten, drehten aber das Spiel und gewannen → auch verdient mit 2:1. Auch hier gab es eine Zeitstrafe gegen den BSV und gegen Velpe.

Gegen Westerkappeln hatte man ein Duell auf Augenhöhe, dennoch gelang uns der einzige Treffer und der 1:0 Sieg wurde uns nicht mehr genommen.

Natürlich wollten wir auch das letzte und sechste Spiel gegen Mettingen gewinnen. Alle Kräfte nochmal gebündelt, liesen wir kein Gegentor zu und siegten 2:0.

Tabelle:

1. Lengerich	16 Punkte
2. Brochterbeck	16 Punkte
3. Mettingen	9 Punkte
4. Westerkappeln	9 Punkte
5. Dickenberg	9 Punkte
6. Velpe	6 Punkte
7. Recke	3 Punkte

Fazit: Wir waren dicht dran, Lengerich vom Thron zu stoßen, leider haben wir das schlechtere Torverhältnis gehabt. Dennoch ein gelungener Nachmittag bzw. Abend, denn es war mittlerweile sehr spät und schon dunkel draußen.

Damit geht die Hallensaison 2017/2018 zu Ende. Im März geht es auf dem Feld weiter. Bei der Teilnahm von 4 Hallenturnieren in diesem Winter, erreichten wir 3 x den 2 Platz. Einmal schieden wir in der Vorrunde aus. Ich denke ein akzeptables Ergebnis.